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李亚会见省发改委副主任常建华和各电力能源企业负责人

  8月2日，河南省风电项目建设推进会在我市召开。会前，市委书记李亚会见了出席会议的省发改委副主任、省能
源局局长常建华和大唐集团河南分公司党组书记、总经理付东，中电投河南公司董事长贾斌以及国电河南电力公司、
华润能源河南分公司负责人。市委常委郑传德会见时在座。

 李亚代表市委、市政府对常建华一行莅许表示欢迎，对省发改委积极促成这次会议在许召开表示感谢。他说，包括
风电在内的新能源产业是河南省、许昌市重点发展的战略性新兴产业之一。这次全省风电项目建设推进会在许昌召开
，是省发改委落实省委、省政府要求，应对当前经济形势，推进产销对接、银企对接、产业链对接的一项重要举措，
长远看对于培育风电产业、促进产业集群发展具有十分重要的意义。许继集团作为全省风电产业技术创新联盟盟主，
近年来通过引进、消化、吸收、创新，风电整机技术和生产水平处于全国同行业前列，也带动了河南与之相关联的风
电产业集群的发展。许继风电业务的发展一方面要靠自身推进技术创新、提升产品质量、积极开拓市场，另一方面也
需要政府部门发挥“有形之手”的作用，穿针引线、搭台铺路，在技术合作、市场销售等方面服务企业发展。

 李亚向客人介绍了我市经济社会发展情况。他说，今年上半年，在经济下行压力不断加大的形势下，许昌经济社会
发展呈现出“总体平稳、稳中有进”的良好态势，全市生产总值增长12.1%，居全省第3位；地方公共财政预算收入增
速、固定资产投资增速、工业企业利润总量、银行贷款余额增速等指标都位居全省前列。能够保持这样的态势，得益
于许昌有一个较为合理的经济结构，在于企业发挥了主导和支撑性作用，也离不开大唐集团、中电投等企业对许昌的
支持。真诚希望大家在许期间多走走、多看看，期盼各家企业有更多好项目在许昌落地。

 常建华表示，河南省新能源产业当前发展势头很好，国家支持力度很大。河南省风力资源丰富，风电接入方便，地
方用电需求旺盛，风电产业投资很有潜力。希望通过这次风电项目建设推进会的召开，能够促成河南电力能源企业与
许继集团在产销对接上取得成果，并与地方在生物质能领域探讨出合作路子。 
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